

Volksfest in Battenberg

TSV feierte Geburtstag

Heute traditioneller Frühschoppen

BATTENBERG (ph). Zur Geburtstagsfeier des Turn- und Sportvereins Battenberg anlässlich des 70jährigen Vereinsbestehens waren am Samstagabend zahlreiche Gäste in die Battenberger Festhalle gekommen. Vorsitzender Gerhard Grabowski eröffnete das dreitägige Volksfest und konnte unter den Festgästen Bürgermeister Lutz Klein als Schirmherrn, die Landtagsabgeordneten Albert Puhl und Bernhard Jagoda, Kreisfußballwart Wigand Hecker und Sportkreisvorsitzenden Christian Klingelhöfer begrüßen. Im Mittelpunkt des Kammersabends standen zahlreiche Ehrungen.

In diesem Jahr werden alle Sparten des TSV Battenberg verschiedene Veranstaltungen im Zeichen des 70jährigen Vereinsbestehens organisieren. So auch in der vergangenen Woche, als Fußballspiele, Sportabzeichen-Tag, Schwimm-Meisterschaften und Handballspiele stattfanden. Das Volksfest begann mit einer Gedenkfeier und einer Kranzniederlegung am Ehrenmal.

Rückblick auf sieben Jahrzehnte

Unter den Klängen des Musikzuges Battenberg, der an allen drei Festtagen für die musikalische Unterhaltung sorgt, wurde am Samstagabend zum Festplatz auf der Buchhölle marschiert. Nach der Begrüßung hielt Vorsitzender Grabowski einen Rückblick auf die Entstehung des TSV Battenberg. Er erinnerte an die erste Generalversammlung, die am 15. November 1912 stattfand und an der 24 Mitglieder teilnahmen. Zunächst hatte sich ein Turnverein gebildet, dessen Vorsitzender ein Buchdruckereibesitzer Fr. Becker, als „erster Sprechwart“ in den Protokollen genannt wird. Im Mai 1913 zählte der Turnverein 75 Mitglieder. Die Gründung eines Fußballvereins erfolgte 1919, und ein Jahr später gab es Gespräche zur Zusammenlegung beider Vereine.

1925 erscheint in den Protokollen erstmals die Bezeichnung Turn- und Sportverein Battenberg. 1982 hat der TSV Battenberg 922 Mitglieder in den Sparten Fußball, Handball, Leichtathletik, Rollschuhlauf, Schwimmen, Tennis, Tischtennis, Turnen und Volleyball.

„Für unsere Zukunft erhoffen wir uns, durch die attraktiven sportlichen Angebote die Mitgliederzahl 1 000 erreichen zu können“, so Vorsitzender Grabowski in seiner Ansprache. Das sportliche Wirken in allen Bereichen des Vereins soll so gefördert werden, daß 1987 beim echten Jubiläumsfest wieder ein aktiver Sportverein präsentiert werden kann.

Viele Höhepunkte

Die Grüße der Stadt Battenberg an die große Sportfamilie und die zahlreichen Festgäste übermittelte Bürgermeister Klein. Er sprach seine Anerkennung für die Vereinsarbeit im größten Verein aus und er-



Grußworte an die zahlreichen Festgäste richtete der Vorsitzende des TSV Battenberg, Gerhard Grabowski. – Ehrungen standen im Mittelpunkt des Festkommers zum Volksfest aus Anlaß des 70jährigen Vereinsbestehens des TSV Battenberg. Urkunden und Ehrennadeln des Vereins überreichte Vorsitzender

wählte die in den vergangenen Jahren verbesserten Sportmöglichkeiten, die mit Hilfe der Stadt, des Landkreises und des Landes eingerichtet werden konnten. Der Bürgermeister erinnerte auch daran, daß der TSV Battenberg in den vergangenen Jahren im Sportbetrieb viele Höhepunkte verzeichnete, die einen Ausdruck der Leistungsbereitschaft und der guten Vereinsarbeit darstellen.

Die vielen Erfolgsmeldungen haben den Namen der Stadt weit im Land bekannt gemacht. Dafür dankte Bürgermeister Klein ebenso wie dafür, daß der TSV Battenberg ein breitgefächertes Sportprogramm der Jugend anbiete.

Gratulationen zum 70. Geburtstag des TSV Battenberg sprachen MdL Puhl und MdB Jagoda aus. Die Bedeutung des TSV Battenberg im Sportkreis Frankenberger stellten anschließend Sportkreisvorsitzender Klingelhöfer und Kreisfußballwart Wigand Hecker heraus, bevor sie die Ehrungen verdienter Mitglieder vornahmen.

Ehrungen

Auf Vereinesebene wurden Eckhard Behle, Karlheinz Behle und Robert Willstumpf für besondere Verdienste sowie Elke Bienhaus, Erwin Koschnitzke, Walter Stark, Heinz Ebel und Herbert Winter für langjährige Mitgliedschaft geehrt. Eine Ehrung des Landessportbundes erhielten Gerhard Schneider und Robert Wolf. Urkunden und Ehrennadeln des Hessischen Fußballverbandes bekamen Günter Schmitt, Ewald Wack, Günter Bienhaus, Gerhard Bienhaus und Hans Noll.



Gerhard Grabowski, die des Landessportbundes Sportkreisvorsitzender Christian Klingelhöfer und die des Fußballverbandes Kreisfußballwart Wigand Hecker. Unser Bild zeigt alle Geehrten.

(Fotos: ph)

Festzug

Am Sonntag mittag bewegte sich ein Festzug, an dem sich alle örtlichen Vereine und mehrere befreundete Vereine aus den Nachbargemeinden beteiligten, durch die Straßen der Bergstadt. Ein großer Teil des Festzuges war von den Sparten des TSV Battenberg gestaltet.

Heute beginnt um 10 Uhr der Frühschoppen in der Festhalle. Gegen 13 Uhr ist das gemeinsame Mittagessen vorgesehen. Es gibt Gulasch und Rollmöpse. Um 14.30 Uhr wird der Kinderfestzug aufgestellt. Um 20 Uhr sollen die ersten Vereinsmeisterschaften im Holzsägen ausgetragen werden. Danach klingt das Volksfest des TSV Battenberg aus.

Von Moped erfaßt: Schüler schwer verletzt

FRANKENBERG (gt-). Schwere Verletzungen trug ein 12jähriger Schüler davon, der am Samstag nachmittag auf der Röddenauer Straße von einem Kleinkraftwagen angefahren wurde. Der Schüler wollte nach Angaben der Polizei die Straße überqueren, dabei wurde er von dem Moped erfaßt und zu Boden geschleudert. Der Junge mußte ins Kreis Krankenhaus eingeliefert werden.